

# *Trois provinces du centre du pays en régression sur l'échelle épidémiologique*

---



**De grands efforts sont consentis à la prévention du Covid-19. Photo: Granma**

La Havane, 22 janvier (RHC) Le groupe gouvernemental pour la prévention et le contrôle du Covid-19, a décidé de la régression de la province de Villa Clara à la phase de transmission autochtone limitée, en conséquence de l'augmentation des cas positifs ces 15 derniers jours: son taux d'incidence de la maladie est passé à 42,19 pour 100 000 habitants.

De même, la province de Cienfuegos est passée à la phase I de récupération (elle était en phase trois), en raison de l'augmentation du nombre de cas et d'un taux d'incidence qui est passé à 40,27 pour 100 000 habitants. La situation épidémiologique dans la province de Ciego de Avila a également conduit à la décision de ramener ce territoire en phase I (elle était en phase 3), étant donné la tendance à la hausse du nombre de cas positifs signalés, avec un taux inquiétant de 48,5.

Le Dr. Roberto Morales O, vice-premier ministre a annoncé que des municipalités de Pinar del Río, Artemisa, Mayabeque, Sancti Spiritus, Camagüey et Holguín connaîtraient une régression à la phase II.

Chacune de ces déterminations, a rappelé le Dr Morales, implique le renforcement des mesures selon le plan approuvé par le gouvernement, avec le souci de continuer à promouvoir les activités productives et les services.

Seules quatre provinces se trouvent dans l'étape dite de «nouvelle normalité». Il s'agit de Sancti Spiritus, de Las Tunas, d'Holguin et de Granma en plus de l'île de la Jeunesse qui a le statut de municipalité spéciale.

Ce jeudi, le Dr Francisco Duran, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a déploré le décès de 4 patients de Covid-19.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/245392-trois-provinces-du-centre-du-pays-en-regression-sur-lechelle-epidemiologique>



**Radio Habana Cuba**